

Stage départemental féminin à Laillé

Écrit par Arno

Pour la deuxième année consécutive, l'U.S. Laillé pétanque avait le privilège d'accueillir ce dimanche 22 février 2014 le stage départemental d'Ille & vilaine féminin.



Les bénévoles du club de Laillé en collaboration avec les membres du comité de pétanque 35 avaient tout mis en œuvre pour accueillir les participantes dans les meilleures conditions. C'est dans une ambiance sympathique et chaleureuse que la cinquantaine de féminines ont pu profiter des conseils avisés des différents éducateurs. Elles ont ainsi pu se perfectionner dans les différents ateliers de points et de tirs proposés ainsi qu'un rappel du règlement fédéral de pétanque.

Stage départemental féminin à Lailé

Écrit par Arno

[Cliquer ici pour voir les photos](#)